
STAND: JULI 2023 

Teil-Qualifizierung

Fach-Lagerist*in

Zertifikat 
von der 
Handels-
Kammer!

Ihr Weg zur Berufs-Ausbildung!

In Teil-Qualifizierung zum Berufs-Abschluss

Grone Wirtschaftsakademie 
GmbH – gemeinnützig –

EIN UNTERNEHMEN DER STIFTUNG GRONE-SCHULE

Informationen und Beratung

Haben Sie Fragen zu der Teil-Qualifizierung  
als Fach-Lagerist*in? 

Rufen Sie uns an:  
040 – 237 03 400

Schreiben Sie uns: 
s.kummert@grone.de

Besuchen Sie unsere Webseite: 
www.grone-wirtschaftsakademie.de

Grone Wirtschafts-Akademie GmbH – gemeinnützig –  
Heinrich-Grone-Stieg 4  

20097 Hamburg

	� S-Bahn: S31 und S3 bis „Hammerbrook (City Süd)“    

  S1, S11, S2 und S21 bis „Berliner Tor“ 

	�  U-Bahn: U2 und U3 bis „Berliner Tor“

	� Bus:   25 und 112 bis „S Hammerbrook (Süd)“



Fach-Lagerist*in werden in 5 Schritten

Was heißt Teil-Qualifizierung?

Sie lernen den Beruf Schritt für Schritt.  
Jeder Schritt ist eine Teil-Qualifizierung.  
Sie bekommen am Ende immer ein Zertifikat. 

Sie lernen bei Grone und in einer Firma.  
Sie lernen und arbeiten gleichzeitig.  
So werden Sie schneller Fach-Lagerist*in  
und haben eine richtige Berufs-Ausbildung!

Wer kann mitmachen?

•	 Sie sind 25 Jahre oder älter.

•	 Sie haben noch keinen Berufs-Abschluss.

•	 Sie haben lange nicht mehr in einem Lager gearbeitet.

•	 Sie waren lange arbeitslos.

•	 Sie leben noch nicht lange in Deutschland.

Lernen Sie in 5 Schritten alles über die Arbeit in einem Lager!  
Sie beginnen mit Teil-Qualifizierung 1. 
Dafür bekommen Sie ein Zertifikat. 
Danach können Sie Teil-Qualifizierung 2 machen.

Sie können selbst wählen,  
wann Sie den nächsten Schritt machen!  
Nach Schritt 5 kommt die Abschluss-Prüfung.  

Die 5 Schritte

Teil-Qualifizierung 1: Der Waren-Eingang
16 Wochen:  
10 Wochen Unterricht bei Grone,  
6 Wochen Arbeit in einer Firma.

Teil-Qualifizierung 2: Waren transportieren
12 Wochen:  
8 Wochen Unterricht bei Grone,  
4 Wochen Arbeit in einer Firma.

Teil-Qualifizierung 3: Waren sicher lagern
16 Wochen:  
10 Wochen Unterricht bei Grone,  
6 Wochen Arbeit in einer Firma.

Teil-Qualifizierung 4: Waren zusammenstellen
9 Wochen:  
6 Wochen Unterricht bei Grone,  
3 Wochen Arbeit in einer Firma.

Teil-Qualifizierung 5: Waren versenden
16 Wochen.  
10 Wochen Unterricht bei Grone,  
6 Wochen Arbeit in einer Firma.

Was kostet die Teil-Qualifizierung?

Die Agentur für Arbeit und das Job-Center helfen Ihnen.  
Fragen Sie Ihre Sach-Bearbeiter*in!


